

Preocupación por emergencias de fugas de gas en jardines infantiles

Todas las emergencias fueron atendidas por personal especializado.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

Cinco jardines infantiles de Antofagasta activaron protocolos de emergencia la mañana de este miércoles tras detectar presuntas fugas de gas licuado de petróleo (GLP). Las evacuaciones y la respuesta de Bomberos se desarrollaron entre las 10:00 y el mediodía en distintos puntos de la ciudad.

Una presunta fuga de gas, sin confirmarse como tal, puede causar una serie de riesgos, incluyendo incendios, explosiones, y hasta la muerte por intoxicación. Ante la sospecha de una fuga, se deben tomar medidas de seguridad inmediatas.

En primer lugar es importante señalar que los ciudadanos deben mantener y utilizar, con responsabilidad, sus instalaciones interiores de gas, esto es, desde el medidor hacia adentro, cuando se trate de gas de red, o de las cone-



UNA SERIE DE PRESUNTAS FUGAS DE GAS SE HAN REGISTRADO EN JARDINES INFANTILES.

xiones a cilindros de gas licuado, cuando corresponda. Por lo mismo, deben realizar revisiones periódicas de sus instalaciones.

En el caso de artefactos, tales como cocinas, estufas y calefones, entre otros, lo fundamental es seguir las recomendaciones de cada fabricante, tanto para su uso como para su mantención, además de utilizar sólo productos que cuenten con su SELLO SEC.

En este sentido, el Di-

rector Regional (s) de SEC Antofagasta, Iván Lillo señala que están "trabajando junto a los jardines infantiles de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) e Integra, a fin de regularizar las instalaciones de gas, obteniendo todas ellas su certificación de sello verde".

"Como JUNJI trabajamos de manera coordinada con la SEC para reforzar los estándares de seguridad en nuestros jardines infantiles, especialmente

en lo que respecta al uso y manipulación del gas. Este trabajo colaborativo ha sido fundamental para avanzar en la obtención de los sellos verdes, garantizando espacios seguros para niños y niñas. En nuestros establecimientos aplicamos rigurosos protocolos de revisión periódica de artefactos, capacitaciones al personal y supervisión técnica, porque la seguridad es un compromiso permanente con las familias y con la primera infan-



SEC ESTÁ DISPONIBLE PARA CONSULTAS Y RECLAMOS

5

llamados a Bomberos, por parte de jardines infantiles esta semana.

10

presuntas fugas de gas, en lo que va del mes registra bomberos.

cia", confirma el Director Regional de JUNJI Antofagasta, Alejandro Rodríguez.

CONSEJOS

Desde la SEC señalaron que es importante que los padres y apoderados de alumnos le exijan a sostenedores y responsables de establecimientos educacionales de la primera infancia, que mantengan en buen estado sus instalaciones de gas, lo que puede ser chequeado a través del Sello Verde vigente, el que debe estar visible en el ingreso del establecimiento.

Por último, el llamado a la ciudadanía es que, ante cualquier situación de riesgo, la denuncia puede ser efectuada a través de las oficinas presentes en la región, el fono SEC (600 6000 732) y desde cualquier computador o teléfono celular, ingresando en el navegador www.sec.cl.

Además, la invitación es a seguir las cuentas de la SEC en Twitter (@SEC_cl) y Facebook, como Superintendencia de Electricidad y Combustibles, donde la ciudadanía podrá acceder a información útil y consejos. ☺